



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長: 前田 真澄 / 副会長: 川島 千鶴 / 幹事: 香月 章彦



2022~2023 年度クラブスローガン

Spiral Up by New Balance & Sensitivity

集おう、そして共に成長しよう!
世界に1つの佐世保中央 RC なんだから

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会: 田中 啓輔、福田 力、西村 浩輝、田代 博之、八重野 一洋、宮崎 正典、馬渡 圭一

本日の出席率 93.61%: 会員数 51名・出席 35名・欠席 5名・出席規定免除会員 9名・ビジター 0名
前回の修正出席率 89.13%: 出席 34名・メークアップ 0名・出席規定免除会員 7名



会長挨拶 / 前田 真澄君



皆さん、こんにちは。先週の木曜日は年度末ということで特別休会に致しましたので、2週間ぶりの例会と成ります。長崎県でも県議選を皮切りに統一地方選挙が始まり、佐世保市内も候補者の選挙カーが行きかう日常とは違う選挙のある年独特の雰囲気が感じられる日が続いています。

4月に入り第1回目の例会ですが、世の中はコロナ禍もほぼ終息化し、1日、2日はお天気にも恵まれ、長崎市では唐八景公園で4年ぶりのハタ揚げが開催されたり、佐世保市では鳥帽子スポーツの里30周年開業桜まつりが開催されたりと行楽地は多くの人で賑わいを取り戻しつつあります。私達佐世保中央RCも4月2日は岡光正会員、馬渡圭一会員を中心と成り、山瀧正久パスト会長の強力なご協力のもと、西海市伊佐の浦公園で天候と言い、桜の状態と言い、大変ベストな中に花見をさせて頂きました。桜吹雪が舞い散る幻想的な雰囲気の中で会員並び奥様方とお子さん、お孫さん達とひと時の楽しい交流を行えたことを大変有りがたく思うと共に感謝の気持ちで一杯であります。先の三君始め、焼き台を担当して頂きました宮崎正典会員、職業奉仕の観点で平岩義明会員、吉野英樹会員、そしてご参加頂きました会員の皆様、大変ありがとうございました。

この桜の季節を迎えるということは私の会長年度もあと、4分の1を残すのみという事に成るわけではありますが、ここから少しロータリーのお話に成りますが、先月3月に次年度の佐世保市内8RC会長幹事会が開催されています。そして今月4月23日には次年度の地区研修協議会が開催されます。その様な動きに対応するためにも、当クラブとしては本日例会後に新旧合同理事会を行い、各委員会の引継ぎ事項を行う事にしております。この4月をもって単位クラブ、市内8

RC、そして第2740地区が一齊に次年度に向けて本格的に活動を始める事と成ります。会員の皆様にはお願いばかりで甚だ恐縮では有りますが、本年度もあと3つの事業と事業とは別に来週は韓国釜山連山RCへの訪問、また有志の会では有りますが2つ、企画段階ですが名切佐世保中央公園でのイベントと北海道旭川空港RCとの友好クラブ交流会を行う予定をしております。この4・5・6月のいわゆるバトンタッチゾーンにおきましてはもう1段階ギアを上げて頂き、IMを見事成功に導いた佐世保中央RCメンバーの団結力、企画力、行動力、そして一番の強み高いポテンシャルをもって対応して頂き、次年度馬場貴博会長年度がそのままの勢いでスタートを切って行けます様ご協力をお願いしたいと存じます。楽しんで頂ける範囲でお力を貸し頂ければ有難く思います。

本日の卓話の時間は国際奉仕委員会に由ります第6回クラブフォーラムと成っております。田雜豪裕国際奉仕委員長、倉科国際交流委員長、岡光正R財団米山奨学委員長、よろしくお願いいたしまして、会長挨拶と致します。ありがとうございました。

Report

幹事報告 / 香月 章彦君

1. 例会変更・休会

* 佐世保東ロータリークラブ

休会 4月27日 (木)

* ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

日時 4月25日 (火) 18:00~
天満町つぼみ 佐世保夜例会の為

committee

委員会報告



本日の卓話

倉科 聰一郎君

国際交流委員会の倉科です。来る、4月11日に韓国プサンの蓮山ロータリークラブの創立32周年記念例会及び記念式典に参加する予定です。あくまで、事業ということではなく、有志での参加ということで訪問します。参加者は、前田会長、香月幹事、馬場会長エレクト、八重野会長ノミニー、井手陽一君、宮崎正典君、私国際交流委員会委員長の倉科です。コロナ禍により、疎遠になってしまった部分や今後どうするかについても意見交換してきたいと思います。

国際交流委員会

倉科 聰一郎 委員長

国際交流委員会委員長の倉科です。

長引くコロナ禍の中で、当初思い描いたような国際交流事業は叶いませんでしたが、4月11日、12日の二日間で有志で韓国を訪問します。

今回、何年かぶりに韓国プサンの蓮山ロータリークラブの創立32周年記念例会及び記念式典に参加するにあたって、ロータリーにおける国際奉仕・国際交流の意味について考えてみました。



様々な意味があるのかなと思いますが、国際組織であるロータリークラブは、国際平和に寄与するということも大いにあるのではと考えます。

歴史的、政治的に難しい局面もある日韓両国ですが、歴史を学び、相手の国の成り立ち、現状などを考慮することで、理解を得る、お互いを分かりあうことができるだろうと思います。

今回、韓国プサンに訪問するにあたり、実際のロータリークラブ会員同士の交流を通して、今後につながるように親睦を深めることができたらと考えています。



ニコニコボックス

前田 真澄会長・川島 千鶴副会長・香月 章彦幹事

本日は、国際奉仕・ロータリー財団委員会によるクラブフォーラムとなっております。国際交流委員会倉科委員長より来週に非公式ながら韓国釜山蓮山ロータリークラブを訪問する件についてお話しいただきます。本日もどうぞよろしくお願ひいたします。

西村 浩輝君

令和5年4月1日付で代表取締役会長になりました。13日の延寿会では忘れられた傘寿で祝って頂く予定です。29日は50年目の結婚祝いのお花を待っています。まとめてニコニコします。ありがとうございます。

馬場 貴博君

春、4月に孫2人が小学校に入学します。桜の花は散りかけていますが楽しい学校生活を期待してニコニコします。

吉野 英樹君

3月25日開催の中央会でようやく優勝する事ができました。メンバーと天気とコツコツ積み重ねてきたハンディキャップの賜物です。ギフト券でニコニコします。ただ、3クラブ対抗戦には貢献してません。

稻次 賢一君

来週は待ちに待った延寿会です。本年は西村君、古川君、山瀧君、四元君、田代君、井手君の6名の賀寿者となります。多くの皆様で盛大に祝おうと思いますのでよろしくお願ひいたします。

川野 知文君

先日は、結婚記念日のお祝いありがとうございました。妻も大変喜んでいました。来年も祝って頂ける様に一年間夫婦仲良くしたいと思います。



本日の卓話

SAA：筒井 琢磨君

次回例会 4月13日 18:30～



本日の合計	21,000円
本年度の累計	771,000円